

Pistoleros cubanos sin boletos olímpicos a París 2024



La Habana, 3 abr (ACN).- Los cubanos Jorge Grau y Laina Pérez no pudieron lograr sus boletos olímpicos a París 2024, en la pistola de aire a 10 metros (m) del Campeonato de las Américas de Rifle y Pistola, con sede en Buenos Aires, Argentina.

Ambos pistoleros de Cuba, campeones en los Juegos Panamericanos de Lima 2019, avanzaron a la etapa final de sus pruebas, pero no subieron al podio de premiaciones.

En la ronda por las preseas, Grau acumuló 133.5 unidades para ubicarse en la séptima posición, en prueba ganada por Santiago Andrés Parra de Chile.

En el caso de Laina acabó octava, en modalidad ganada por Andrea Pérez de Ecuador.

También en las eliminatorias en el rifle tres posiciones a 50 m, Rainier Quintanilla concluyó tercero de su grupo y este miércoles buscará avanzar a la final, al igual que sus compañeras Lisbeth Hernández y Dianelys Pérez.

Hasta el momento, el único clasificado cubano en el tiro deportivo es Leuris Pupo, doble medallista olímpico, oro en Londres 2012 y plateado en Tokio 2020 en la pistola rápida a 25 m.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/351217-pistoleros-cubanos-sin-boletos-olimpicos-a-paris-2024>



Radio Habana Cuba